

TOP 11 Sprachheilschule – Neubau in Maulburg

Der **Verwaltungsausschuss** hat am **12.07.2023** nachstehenden Beschluss gefasst:

Es ergeht nachstehender

Beschluss:

Der Kreistag ist sich bewusst, dass er eine Verpflichtung hat, eine Sprachheilschule zu betreiben. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob es Alternativen zu einem Neubau gibt und bis September / Oktober 2023 die Aussagen der Gemeinde Hausen i. W. zu einer Verlängerung des Mietverhältnisses für die aktuellen Räumlichkeiten der Sprachheilschule und der Gemeinde Maulburg für eine weitergehende Reservierung des Grundstücks für einen Neubau der Sprachheilschule einzuholen sowie die finanziellen Auswirkungen in der Mittelfristigen Finanzplanung darzustellen.

Abstimmungsergebnis: 20 Ja-Stimmen, einstimmig

Ursprüngliche Formulierung des Beschlussvorschlages gemäß Vorlage:

„Der Kreistag beschließt, in Maulburg einen Neubau für eine zweizügige Sprachheilschule zu errichten. Die Verwaltung wird beauftragt, in die Detailplanungen einzutreten.“